

## ABSTRAK

**Nama** :Muzakka Abdul Karim  
**Nim** :1830210068  
**Judul** :**Harmoni di Tengah Keragaman: Model Kerukunan Antarumat Beragama di Masyarakat (Studi Kasus di Kelurahan Sunggingan Kabupaten Kudus)**

Harmoni Di Tengah Keragaman:Model Kerukunan Antarumat Beragama Di Masyarakat (Studi Kasus Di Kelurahan Sunggingan Kabupaten Kudus). Penelitian bertujuan untuk mengetahui 1) Untuk mengetahui bagaimana sejarah harmonisasi antarumat beragama yang ada di Kelurahan Sunggingan.2) Untuk mengetahui model kegiatan harmoni antar umat beragama pada masyarakat Kelurahan Sunggingan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus.

Penelitian ini menggunakan model pendekatan kualitatif lapangan dengan meneliti langsung kepada masyarakat. Dalam teknik pengumpulan data, penulis menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Penulis berusaha menganalisis data-datayang telah diperoleh dari informankemudian data tersebut dikaitkan dengan teori-teori yang relevan seperti *toleransi, ta'aruf, ta'awun, kerukunanumat beragama, dan struktur fungsional Talcott Parsons*.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah *pertama*, Harmoni kerukunan antarumat beragama pada masyarakat kelurahan Sunggingan dapat tercipta melalui tokoh-tokoh masyarakat, ada dari Agama Muslim dan non muslim. Awal kerukunan antarumat beragama dilakukan setelah adanya peperangan antaumat beragama yang ada di kelurahan Sunggingan. Peperangan tersebut melibatkan umat muslim dan non muslim. Untuk mendamaikan peperangan tersebut, umat muslim dan non muslim. sudah dialami sejak dahulu dan diturunkan oleh tokoh-tokah masyarakat pada zaman sekarang dan dikelola oleh masyarakat sehingga hidup damai, rukun, tentram, dan harmoni. Seluruh kegiatan masyarakat di bangun untuk menjadi sarana pertahanan kerukunan, kedamaian, ketentrana, untuk menciptakan ke harmonian pada masyarakat Kelurahan Sunggingan. *Kedua*,Model kegiatan harmoni kerukunan antarumat beragama di Kelurahan Sunggingan sangat beragam dan berbeda-beda dalam kegiatan, ada kegiatan sosial maupun kegiatan keagamaannya.

Kata Kunci: *Harmoni, Keberagamaan, Antarumat Beragama, Model Kerukunan, Masyarakat.*